

BREVES

CEDIDA



RECONOCIERON LA LABOR
DE COLABORADORES.

Explora Antofagasta celebró sus 30 años de formación

● Esta semana se realizó la conmemoración del 30° aniversario del programa Explora, iniciativa del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI) que ha marcado tres décadas de formación y divulgación científica en todo Chile.

La actividad fue organizada por Proyecto Asociativo Regional (PAR) Explora Antofagasta, ejecutado por la Universidad Católica del Norte (UCN), y reunió a representantes de instituciones educativas, científicas y sociales que han colaborado en iniciativas de divulgación y educación científica.

Además, se reconoció el aporte de estudiantes, docentes, educadoras de párvulos, asesores científicos y entidades colaboradoras que han contribuido al fortalecimiento del ecosistema CTCI regional. 🌟